

C'est par une belle matinée de printemps en ce Dimanche 10 Mai, que les Anciens Combattants et la population étaient invités à participer à la journée du souvenir dédiée au 8 Mai 1945. Dès 9 h 30 une grande messe était célébrée en plein air, Place de la Bascule, par l'Abbé Albert d'Arailh, grand blessé de la guerre d'Algérie, aumonier de la prison Saint-Michel à Toulouse, en collaboration avec l'abbé Cerutti, Curé de St-Félix Lauragais, et avec le chanoine Escudié, ancien doyen de Revel. Les Anciens Combattants du comité FNACA de REVEL prenaient une part active à cet office en procédant aux diverses lectures et en participant à la chorale. La musique militaire de la 11^o D.P. / 44^o D.M.T. assurait l'accompagnement musical sous la direction du Capitaine Jean Plante, un piquet d'honneur en armes du 14^o R.C.P. était également présent. Pendant la messe, une quête décidée d'un commun accord fut faite au bénéfice de "Médecins sans Frontières" : le produit de cette quête fut de 2234 Francs, qui ont été entièrement versés à cette association.

Près d'un millier de personnes étaient présentes à ces cérémonies, avec de très nombreuses personnalités, et parmi celles ci M. le Commandant JOURNAUX représentant le Général CHAZARAIN, commandant la 10^o DP/44^oDMT, M. le Capitaine commandant la Compagnie de Gendarmerie de Villefranche de Lauragais, et les Brigades de REVEL et de ST-FELIX qui assuraient le service d'ordre et de sécurité. Parmi les personnalités civiles, nous notions la présence de M. Eugène BOYER, Conseiller Régional et Maire de Caraman, de M. Louis LARENG, Conseiller Régional, de M. Eugène BONNET, Conseiller Général et Maire de BALMA, de M. Jean-François LAMARQUE, Vice-Président du Conseil Général, représentant M. Léon ECKHOÛTE, et de nombreux maires de la région.

Pour les Anciens Combattants, nous notions la présence de nombreux Présidents d'Associations de la région, ainsi que celle de M. Guy DARMANIN, Président Départemental de la FNACA et de M. VERGNIERES, Vice-Président de l'Union Fédérale, représentant M. BEGUE, Secrétaire Général de l'UFAC. 47 drapeaux étaient également présents. Le comité de MONTREDON LABESSONIE présentait sous la Halle la maquette du futur Mémorial National des Anciens Combattants d'AFN, qui sera érigé sur cette commune. Ce monument sera construit avec 30.000 pierres venues de tout le territoire français et en forme de pyramide. ces pierres représenteront les 30.000 Morts militaires français en AFN de 1952 à 1962 ; le tout sera surmonté d'une immense stèle naturelle en granit du Sidobre, et l'inauguration est prévue pour Juillet 1988.

Après la messe, le cortège emboîta le pas à la Musique Militaire jusqu'au Monument aux Morts. Après les dépôts de Gerbes, il y eut un moment d'intense émotion, lorsque M. Ferdinand VIVIES, 92 ans, héroïque défenseur du Fort de Vaux en 1916 devant Verdun, remit la flamme symbolique du Souvenir à Céline ROUGE et Lionel DENILLE, enfants de Saint-Julia, qui auront 20 ans en l'an 2000, afin qu'ils portent vers le 21^o siècle le souvenir de ceux qui sont morts pour notre pays. Après la lecture du message du Secrétaire d'Etat aux Anciens Combattants, par M. VAISSIERE Denis, Maire de Saint-Julia, l'appel des noms des Morts pour la France de la commune fut fait par M. René BATIGNES, Président du Comité d'Entente, et par les enfants. Quarante et un noms sont gravés sur les plaques de marbre 39 pour 14-18, 1 pour 39-45 et 1 pour la guerre d'Algérie.



Après les cérémonies du Monument aux Morts vinrent les inaugurations des rues portant le nom des fins de conflits. La plaque de l'Avenue du 8 Mai 1945 fut dévoilée par M. BERMOND et M. PEYSSOU originaires de ST-JULIA, le parrain était M. VERGNIERE, représentant l'UFAC. La plaque de la Rue du 19 Mars 1962, fin de la guerre d'Algérie fut dévoilée par MM. MILHAVET, DALCOL et MASSOT, blessés de la guerre d'Algérie du canton de Revel, les parrains étaient M. Guy DARMANIN, Président Départemental FNACA et l'abbé Albert d'ARAILH, blessé de la guerre d'Algérie. La plaque de la Place du 11 Novembre 1918 fut dévoilée par MM. Ferdinand VIVIES et Denis VAISSIERE, Maire de Saint-Julia, les parrains étant les Présidents d'Association formant l'UFAC et le Commandant JOURNAUX représentant le Général CHAZARAIN. Toutes ces inaugurations se firent avec le concours de la Musique militaire et du piquet d'honneur en armes.

Ce fut ensuite le retour sous la halle où devaient avoir lieu les allocutions. ce fut en premier l'intervention de M. René BATIGNES Président du Comité d'Entente des Anciens Combattants du canton de Revel et 1er Vice-Président Départemental FNACA. M. BATIGNES remercia tout d'abord tous ceux qui avaient contribué par leur travail et par leur présence à la réussite de cette grande manifestation. Il fit ensuite l'exposé historique de cet acte tourné vers la jeunesse en faisant remarquer que toutes ces dates correspondaient à un jour de paix. En terminant son exposé, il cita trois phrases d'hommes célèbres, tout d'abord celle de Georges CLEMENCEAU parlant des Anciens Combattants : "Ils ont des droits sur nous" en souhaitant que les hommes politiques s'inspirent de cette sage maxime ; il cita ensuite Victor HUGO dans l'Hymne aux Morts : "A ceux qui pieusement sont morts pour la Patrie, ont droit qu'à leur cercueil la foule vienne et prie", ceci pour nous n'oublions jamais ces sacrifices ; enfin la troisième phrase était plus particulièrement dédiée à la jeunesse, elle émane d'Antoine de ST-EXUPERY, tombé en plein ciel de notre midi le 31 JUILLET 1944, et qui disait : "Quelle connerie, la guerre!" Puisent les jeunes générations dans leur responsabilité de citoyens rejeter toujours ce qui pourrait amener un nouveau conflit.

M. Jean-François LAMARQUE, au nom du Conseil Général, et M. Denis VAISSIERE, Maire de Saint-Julia prirent ensuite la parole pour remercier tous les acteurs de cette magnifique journée qui restera gravée dans les annales de l'histoire de la commune, et tout se termina, bon enfant, devant le vin d'honneur offert par la municipalité.

(Compte rendu de M. René BATIGNES)

=====

REGROUPEMENT PEDAGOGIQUE

Afin de sauvegarder l'école, et à l'initiative de M. Jean-François LAMARQUE, Conseiller Général du canton de Revel, les municipalités de Montégut et de Saint-Julia, ont procédé à un regroupement pédagogique de leurs écoles primaires, et à l'étude de la création d'une classe maternelle intercommunale.

Ce système sera mis en place à la rentrée prochaine, avec un ramassage scolaire gratuit, financé par le Conseil Général.

=====

FETE NATIONALE

La Fête Nationale sera célébrée le Dimanche 19 JUILLET 1987. Après la messe (10 heures) et la cérémonie au Monument aux Morts avec le concours de la fanfare de PUYLAURENS, le traditionnel vin d'honneur sera offert par la municipalité à tous les Saint-Julianais.

=====

PRIX DU TENNIS

CARTE FAMILIALE (Parents + enfants de moins de 16 ans)	= 300 F.
CARTE INDIVIDUELLE	= 180 F.
CARTE HORAIRE	= 11 F.

Les cartes sont en vente à l'Épicerie BERJAUD et au café MONPLAISIR.

=====

INFORMATIONS DIVERSES

En raison du départ à la retraite de M. MAURAN Edmond, le 31 OCTOBRE 1987, le Conseil Municipal a élu son successeur, par un vote secret, dans sa séance du 26 JUIN 1987.

Les résultats sont les suivants :

Votants :	11
Exprimés :	10
Bulletins Blancs :	1

Ont obtenu au premier tour de scrutin :

M. Robert SIRVEN :	6 Voix
M. Félix MERCIER :	4 Voix

=====